



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Julio Gaunard, fraternal amigo y formidable humorista muerto prematuramente lejos de su patria, decía con su habitual gracia que el loco criollo era un orate sui generis que mezclaba una pequeña dosis de vasania con un tanto por ciento considerable de viveza, pues no conocía ningún caso de enajenado mental que se tirase sobre las paralelas al paso de un trañvia o fumase el cigarro por la candela.

Y el caso de ese demente que el pasado domingo sembró el terror por las calles habaneras acuchillando por la espalda a infelices indigentes para entregarse después, sin resistencia alguna, al vigilante que lo encañonó con su revólver, parece confirmar la teoría del desaparecido compañero.

x x x

Esta noche, a las diez y media, por el Canal 2 de Televisión, en el programa "Telemundo pregunta" comparecerá Raúl Lorenzo.

Trío de interrogadores: Horstmann, Núñez Pascual y Robreño. Moderará: Lechuga.

x x x

Los optometristas están que rechinan, como las viejas carretas de que nos hablara Agustín Acosta, porque una ley existente que protege a la clase ha sido burlada últimamente por personas influyentes.

Agregan estos profesionales que no todo el mundo puede vender espejuelos, aunque sí todos los pueden usar, máxime en una época en que, por muchos esfuerzos que se hagan, no se acaba de ver claro.

x x x

Exclamaba ayer un ciudadano para hacer com-

prender a un amigo la difícil situación económica que atraviesa:

—Viejo: estoy en unas condiciones, que si me encuentro un loco por la calle, seguramente, me mete también un cuchillo por la espalda.

x x x

El cable nos informa que en Daytona ha habido un violento incendio que ha destruido algunos edificios importantes.

Por semejante detalle, Batista se dará cuenta que en Cuba, como en Daytona, la cosa está que arde.

x x x

Para hoy está señalado en el Tribunal de Urgencia el juicio contra Pelayo Cuervo.

Vamos a ver si en esta ocasión, en vez de esposado, lo llevan emplumado y dentro de una jaula.

Todo depende de que se le ocurra a uno de los custodios, dentro de las facultades que le brinda la actual reglamentación, según se ha dicho oficialmente.

x x x

Siguen los locos haciendo de las suyas.

En Santiago de Cuba, el Presidente del Ayuntamiento de aquella ciudad fué agredido por un orate que le hirió gravemente en el rostro con una cuchilla.

El autor del hecho, según el telegrama, es un enajenado mental que hace algún tiempo trató de dar muerte a su esposa y poco después intentó quemar un quiosco.

¡Caramba! ¿Y un individuo con tales antecedentes anda suelto por las calles?

Razón tuvo aquel que un día puso a la puerta de un manicomio un filosófico letrerito: "No están todos los que son, ni son todos los que están".

CM, at 4/5-6